



LES CAF SONT DEVENUES LE REMPART DE LA MISÈRE ELLES NE DOIVENT PAS ÊTRE MISÉRABLES

En Macronie, marche arrière sur les conditions de travail :

La QVT (Qualité de Vie au Travail) et la conciliation vie professionnelle et vie familiale, sont des termes tant utilisés dans les COG successives, qu'on pourrait croire, que les salariés des CAF ont des conditions de travail privilégiées.

Que nenni :

- Fin des usages locaux : congés supplémentaires, heures de rentrée scolaire, « journées du directeur », heures pour consulter un spécialiste, etc.
- Remise en cause des accords RTT,
- Perte de moyens pour les IRP : moins d'élus, moins d'heures, moins de proximité avec les salariés.

Sous prétexte d'harmonisation, les directions, droites dans leurs bottes, rognent petit à petit tous nos conquies locaux. Pourquoi toujours niveler vers le bas ?

Au contraire, une réforme doit permettre d'apporter des améliorations. Mais où sont-elles ?

- Dans les files d'attente toujours plus longues ?
- Dans les délais de traitement aléatoires ?
- Dans les incivilités de plus en plus nombreuses, générées par ce climat nauséabond ?
- Dans l'absurdité du travail ?
- Dans les licenciements, ruptures conventionnelles et démissions, toujours plus nombreux ?

Les directions utilisent la QVT, la Conciliation Vie familiale et Vie professionnelle, les COG, comme des totems pour créer l'illusion de répondre aux revendications !

Il est urgent que les salariés se réapproprient l'organisation du travail !

En Macronie, marche arrière sur les salaires :

Pour reconnaître le travail soutenu des salariés des CAF, engendré par les réformes successives (RSA, PPA, PrePare, CMG, AL, etc), **0** augmentation de la valeur du point. Seulement quelques miettes pour certains salariés lors du versement de la prime exceptionnelle qui excluait près de 80% du personnel de la Sécu. Nos salaires stagnent et la « guerre des points » divisent de plus en plus les salariés qui ont tous besoin d'une mesure collective.

L'UCANSS nous pond une nouvelle classification, qui n'aura aucun effet sur nos salaires et risque encore d'exclure 90% des salariés d'une mesure financière. En attendant, le coût de la vie augmente. La prime d'activité, que bons nombres de salariés des CAF perçoivent, sera-t-elle la seule source de survie ?

**Trop, c'est trop, le personnel doit bénéficier
d'une augmentation de la valeur point !**

En Macronie, marche arrière sur la Sécurité Sociale :

Selon eux, ça coûte « un pognon de dingue » tout ça !

Mais en réalité, la Sécurité Sociale n'a pas de prix. Ce sont les salariés qui créent la richesse. Ce pognon, il est à qui ? A nous ! C'est celui des cotisations, c'est notre salaire !

Ce sont les salariés qui cotisent pour la Sécu. Alors oui, si nos salaires augmentent, le budget de la Sécu augmente, et les retraites avec !

CQFD : La Sécurité Sociale ne souffre pas de trop de dépenses mais d'un manque de recettes.

Le PIB augmente grâce au travail des salariés et ce sont les actionnaires qui se gavent avec des dividendes indécents. En parallèle, les salaires stagnent et le budget de la Sécu se voit amputé par des exonérations de cotisations pour les patrons. De l'argent, il y en a ! Une meilleure répartition des richesses offrirait un meilleur système de protection sociale.

**Y'en a assez ! Rendez la Sécurité Sociale aux salariés
et ne la livrez pas à la finance !**

En Macronie, marche arrière sur les retraites :

Non content de mettre à mal la Sécu, de bloquer nos salaires, de dégrader nos conditions de travail, le Gouvernement prévoit de nous faire travailler plus longtemps et partir à la retraite avec une pension de misère. La réforme prévoit mathématiquement une baisse de 20 à 30 % du montant des pensions et, de ce fait, un départ à la retraite de plus en plus tard.

**Le cercle vertueux va pourtant dans l'autre sens : Augmentation des salaires
= Augmentations des cotisations = Augmentation de la Retraite !**

**A PARTIR DU 5 DECEMBRE 2019 : C'est le début de la
reconquête de nos conditions de travail, de nos salaires,
de nos RETRAITES et de NOTRE SECURITÉ SOCIALE !**

**LE 5 DECEMBRE 2019 : DANS LA SECU, NOUS DISONS STOP AU
PROJET DE REFORME DES RETRAITE, CAR TOUT EST LIÉ !**

